PRESSEINFORMATION SE



Gemeinsame Projekte zur Verbesserung des Artenund Naturschutzes

Austausch mit NABU Ortsgruppe Kerpen

Kerpen, 23.09.2020

Bürgermeister Dieter Spürck lud in dieser Woche Jochen Hiller und Hans-Wilhelm Horn der NABU Ortsgruppe Kerpen zu einem Gespräch ins Rathaus ein.

Inhalt des gemeinsamen Gesprächs war ein gegenseitiger Bericht über die Maßnahmen zum Naturschutz, insbesondere auch, um künftige Kooperationsmöglichkeit gemeinsam zu eruieren. Ziel der Zusammenarbeit sind die stärkere ökologische Ausrichtung verschiedener Bereiche im Stadtgebiet.



"Wir können und müssen hier noch etwas tun", so Spürck. Es sei insbesondere wichtig, über das gesamte Stadtgebiet verteilt, Lebensräume für Insekten zu schaffen oder zu etablieren. Dieses Ziel verfolge man bereits mit dem Projekt "Kerpen blüht auf" und den Bienen auf dem Rathaus. Mit einem Insektenhotel und Nistkästen am Kerpener Rathaus und anderen städtischen Objekten könnte die Zusammenarbeit der NABU Ortsgruppe und der Stadtverwaltung in Kürze beginnen.